



AUTOBETRIEB SERNFTAL AG

## Patrick Schnellmann wird Geschäftsführer der Autobetrieb Sernftal AG

**Der Verwaltungsrat der Autobetrieb Sernftal AG hat Patrick Schnellmann zum neuen Geschäftsführer ernannt. Damit tritt der 54-Jährige ab dem 1. März 2026 die Nachfolge von Daniel Schmidt an. Mit ihm konnte die Autobetrieb Sernftal eine erfahrene Führungspersönlichkeit mit langjähriger Branchenerfahrung für sich gewinnen.**

(12.12.2025) \* \* \* Patrick Schnellmann ist seit 15 Jahren als Leiter der Produktion und stellvertretender Direktor der AUTO AG SCHWYZ tätig. In dieser Funktion erarbeitete er attraktive und wettbewerbsfähige Angebotskonzepte, gestaltete die Flottenpolitik inkl. Entwicklung, Umsetzung und Durchführung einer zukunftsorientierten E-Bus-Strategie und war generell für einen grossen Teil des operativen Geschäfts tätig. Als Leiter der Produktion war er auch für ca. 120 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verantwortlich. Auch davor arbeitete er als Leiter Betriebsplanung PostAuto AG in der Region Linth-Schwyz-Glarus in der öV-Branche, wodurch er auch mit den lokalen Gegebenheiten im Kanton Glarus vertraut ist.



*Legende: Patrick Schnellmann übernimmt ab den 1. März 2026 die Geschäftsführung der Autobetrieb Sernftal AG*

### **Übergangsvereinbarung mit AUTO AG SCHWYZ**

Patrick Schnellmann wird bereits am 1. März 2026 in einem 60% Pensum die Geschäftsführung der Autobetrieb Sernftal AG übernehmen. Zu 40% wird er bei der AUTO AG SCHWYZ laufende Projekte weiterbearbeiten und sein Fachwissen weitervermitteln können. Aus diesem Grund haben die Verwaltungsräte der AUTO AG SCHWYZ und der Autobetrieb Sernftal AG sich für das Jahr 2026 für eine Übergangslösung geeinigt, welche beiden Unternehmungen Vorteile bringt. Diese Übergangslösung dauert bis am 31. Dezember 2026. Anschliessend wird Patrick Schnellmann mit einem 80% Pensum für die Autobetrieb Sernftal tätig sein.



**AUTOBETRIEB SERNFTAL AG**

**Ein Gewinn für die Autobetrieb Sernftal AG**

Die Autobetrieb Sernftal AG ist überzeugt, mit Patrick Schnellmann eine qualifizierte und geeignete Persönlichkeit als Geschäftsführer rekrutiert zu haben. Mit ihm werde sich die Autobetrieb Sernftal AG auch künftig als eigenständiges öV-Unternehmen positionieren können. Stetig mit dem Ziel, ein attraktives öV-Angebot im Kanton Glarus anbieten zu können.